

Jeden ersten Samstag im Monat das Feuerwehrhaus erkunden

Jeden ersten Samstag im Monat öffnen wir für Sie ab 12 Uhr unsere Tore. Egal ob groß oder klein, jung oder alt, alle sind herzlich Willkommen!



Sie haben die Möglichkeit sich die Fahrzeuge näher anzuschauen, sogar mal Probe zu sitzen, sich die Gerätschaften erklären zu lassen sowie die freundlichen Feuerwehrleute des Löschzug Schwafheims kennenzulernen.



Gerne können Sie auch mit ganzen Gruppen kommen, da wäre es aber wünschenswert das eine kurzfristige Anmeldung erfolgt, sodass die Gruppe auch kompetent und ausführlich betreut werden kann.

Ihr Ansprechpartner wäre Herr Bieber

Der Löschzug Schwafheim freut sich auf Sie!